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ACTA Nº 1150 (Sesión Nº 29 de 2021) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 31 de agosto de 2021 en la que participaron los capitulares: 

 
Sylvia Arriagada Cordero, quien se retira a las 16:40 
Eduardo Caamaño Rojo 
Mónica Castro Valdebenito, 
Marco Cisternas Vega, quien preside,  
Juan Carlos Magunacelaya Rumie,  
Juan Palma González,  
Pedro Santander Molina, y  
René Venegas Velásquez, quien se retira a las 16:40 
 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. Ante la ausencia de la Secretaria Capitular, el Capitular 
Eduardo Caamaño toma apuntes para el acta. 
  
Tabla 

 
1. Lectura y aprobación del acta anterior N° 1149. 
2. Visita de los proponentes del proyecto de creación de Magister en Geografía. 
3. Jerarquización del profesor Nelson Videla Menares del Instituto de Física, Facultad de Ciencias. 

4. Varios 
 
1. Lectura y aprobación del acta N°1149. 

  

-       Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1149) con modificaciones menores. 

 

Discusión en torno a la audiencia del Capítulo Académico ante la Comisión de reforma de los 

estatutos de la Universidad. Los capitulares que estuvieron presentes en la ocasión dan sus 

impresiones. Posteriormente, los capitulares que no pudieron asistir dan sus opiniones ante lo 

expuesto. El presidente resume las principales conclusiones. 

 

2. Visita de los proponentes del proyecto de creación del Magister en Geografía 

 

La Comisión interna que analiza el proyecto hace una relación de las impresiones obtenidas acerca del 

programa e informa que se han definido preguntas específicas que se formularán a los proponentes. 

A las 15:30, el Presidente da la bienvenida a los profesores Pablo Mansilla Quiñones y Andrés Moreira 

Muñoz, proponentes del proyecto de Magíster en Geografía, quienes hacen una exposición sobre los 
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aspectos generales y las principales características del programa. Se les plantean a los profesores las 

dudas de los integrantes de la comisión, con miras a poder dar curso al informe. Se reconocen errores 

de formato en el documento, incluyendo al menos dos versiones del proyecto que fueron fundidas en 

un solo documento PDF. Gracias a estas aclaraciones se despejan varias dudas relativas a los créditos 

y modalidades lectivas. Finalmente, se concluye que la Comisión ya cuenta con todos los antecedentes 

necesarios para terminar el informe. 

 

3. Jerarquización profesor Nelson Videla Menares del Instituto de Física de la Facultad de 

Ciencias. 

  

El Presidente presenta al profesor en base al formulario de jerarquización. Posteriormente, da lectura 

a los siguientes documentos: i) informe de la Comisión Jerarquizadora, y ii) carta del Decano de la 

Facultad de Ciencias. Ambas instancias proponen la jerarquía de profesor Auxiliar para la atribución 

del profesor Nelson Videla, de conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal 

Académico. 

  

A las 17:00 horas el profesor Videla es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor expone 

sobre su experiencia en docencia e investigación, como profesor Asociado del Instituto de Física de 

la Facultad de Ciencias. Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes 

del Capítulo Académico. 

 

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor Videla 

y deciden por unanimidad atribuirle la jerarquía de profesor Auxiliar. En reconocimiento a su 

destacada labor en investigación se acordó, por mayoría, reconocerle un año de antigüedad en dicha 

jerarquía.  

 

4. Varios  

 

- Se informa que fue recibido el proyecto de creación de la carrera de Ingeniería en Informática. 

 

- Se informa que la página web del Capítulo fue actualizada y se encuentra disponible la reseña en 

homenaje al profesor Alejandro Guzmán. 

 

- Se informa que algunos decanos han enviado observaciones sobre las infografías de los procesos 

de jerarquización, lo que se debe revisar. 

 

- Se informa que el Vicerrector de Desarrollo solicita reuniones con el Capítulo, por lo que se hace 

necesario fijar las fechas, lo que se coordinará entre el Presidente y la Secretaria capitular. 
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- Se informa que el viernes 27 de agosto fue notificado el profesor Patricio Videla del Instituto de 

Estadística sobre su proceso de atribución de jerarquía.  

 

- El capitular Eduardo Caamaño hace presente que recibió un correo de la decana de la Facultad 

de Derecho, solicitando información sobre el avance del informe referido al proyecto de creación 

de Magíster en Derecho Administrativo. 

 

- El presidente informa que se recibió el informe solicitado a los profesores responsables del 

proyecto de fusión de las Escuelas de Ingeniería en Transporte y de Construcción, por lo que se 

está en condiciones de concluir el informe del Capítulo. Señala, a su vez, que se solicitó a Rectoría 

un plazo adicional para concluir este trabajo.  

 

Siendo las 18:25 horas finaliza la sesión. 
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